

## **Audiencia de cortesía del Embajador Kazuhiro FUJIMURA con el Presidente de la Cámara de Comercio Orlando Hernández Guillén,**

El 28 de febrero de 2019, el Embajador Kazuhiro FUJIMURA sostuvo una audiencia de cortesía con el Presidente de la Cámara de Comercio Orlando Hernández Guillén.

El Presidente Hernández fue Embajador de Cuba en Japón de 2002 hasta 2007, y ha contribuido al desarrollo de las relaciones bilaterales por mucho tiempo.

El encuentro resultó en un intercambio de opiniones especialmente para promover las relaciones económicas bilaterales, en este año del 90 Aniversario de Establecimiento de las Relaciones Diplomáticas.



28 de febrero de 2019

**Sección de Protocolo  
Embajada del Japón en Cuba  
Tel: (+53) 7204-3355, 7204-8904  
E-mail: [secretaria@hv.mofa.go.jp](mailto:secretaria@hv.mofa.go.jp)  
[www.cu.emb-japan.go.jp](http://www.cu.emb-japan.go.jp)**